

Hoy, en el Congreso de los Diputados

El GPP reclama al Gobierno que solucione la situación de “atasco” de la Seguridad Social

- Se busca dar una solución “real, efectiva y definitiva” a las largas colas y atascos inaceptables que llevan soportando los ciudadanos en las oficinas de atención de la Seguridad Social
- Los populares plantearán en todas las comunidades autónomas preguntas al respecto

20 de marzo de 2023.- A principios de año, el Grupo Parlamentario Popular registró una Proposición no de Ley para que se corrigieran inmediatamente las deficiencias de los servicios de atención a la ciudadanía del Gobierno de España, y particularmente de la Seguridad Social. Esta PNL fue aprobada este pasado martes por la mayoría del Congreso de los Diputados -con la abstención del PSOE y Unidas Podemos-, y desde el PP se valora como un éxito parlamentario impulsor de una solución definitiva al problema.

Sin embargo, todavía actualmente se pueden ver largas colas en las oficinas de la Seguridad Social de todo el país. Ante este colapso, el Partido Popular exige una respuesta inmediata, que garantice una solución real, efectiva y definitiva.

Por ello, van a plantear en todas las autonomías una batería de preguntas entre las que destacan las siguientes:

- ¿Cuándo tiene previsto el Gobierno de Pedro Sánchez dar una solución real, efectiva y definitiva a las largas e interminables colas y atascos absolutamente inaceptables e inadmisibles, que llevan soportando y padeciendo los ciudadanos en las oficinas de los servicios de atención a la ciudadanía de la Seguridad Social?
- ¿A qué factores y razones obedecen la falta de respuesta y desidia a esta problemática acumulada durante años por parte del Gobierno socialista a pesar de las denuncias masivas y desesperadas de ciudadanos afectados, llamamientos desde diferentes Administraciones territoriales, medios de comunicación haciéndose eco de ello, etc.?
- ¿Ha sido ya totalmente cubierta la contratación de nuevos empleados

comprometidos por parte del propio Ministro Escrivá para atender a las necesidades de la Administración de la Seguridad Social?

- ¿Se encuentra previsto el incremento de la dotación y provisión de más puestos de trabajo vacantes para paliar el déficit de plantillas que ha provocado que los sindicatos hayan acusado al Gobierno de llevar a la Seguridad Social al “siniestro total”?

El ministro Escrivá asegura que los retrasos y colapsos son “anécdotas” y que los populares “crean ruido”. Sin embargo, desde el PP se considera que los españoles merecen un Gobierno que solucione los problemas, no que los cree.

“Una Administración objetiva y eficiente es un mandato de la Constitución, de nuestro estado de derecho, y del Pacto de Toledo” aseguran los populares.

Cabe recordar que el pasado febrero se produjo un error en el cobro de hasta 220 euros más a casi 8.000 autónomos. También en 2020 el sindicato CSIF alertaba de los problemas que se avecinaban para la tramitación del Ingreso Mínimo Vital. En julio de 2022 la AIREF confirmaba que 400.000 hogares, de los 700.000 que podrían percibir el Ingreso Mínimo Vital, eludían solicitarlo pese a tener derecho a ello, entre otros motivos, por el desánimo ante la burocracia o los tiempos de espera. Hay cálculos que cifran que hasta 4 millones de ciudadanos dejaron de ser atendidos por este atasco en la Administración y que hay retrasos de hasta 4 meses para realizar cualquier trámite en la Seguridad Social.

Por otra parte, se ha publicado que casi cuatro millones de llamadas (3.893.671) quedaron sin responder entre enero y diciembre de 2022 por la falta de personal disponible, y que existe un retraso medio de tres meses para cobrar la jubilación en el momento de producirse.

“Que la Seguridad Social funciona mal no es una crítica que hace el Partido Popular, es un clamor generalizado que ha de solucionarse de manera inmediata” aseveran desde Génova.